



2006~2007年度
国際ロータリーのテーマ
率先しよう
2006~2007年度
ウイアフル・ビル・ボイド

Weekly Report

第1311回例会

識字率向上月間

2007年3月22日(木) 晴 第33回

司 会	(渡辺喜代彦会場副委員長)
齊 唱	「君が代」「奉仕の理想」
ゲ ス ト	名古屋市瑞穂消防署長 名古屋市瑞穂消防署 消防第一課消防係消防司令補 名古屋市瑞穂消防署 消防第二課消防係消防司令補
	堀場好広さん 正木成彦さん 澤田重喜さん

会長挨拶

遠山堯郎会長

先週は、台北延平RCの30周年記念事業と式典及び旅行に多くの皆さまが参加を頂きまして有難うございました。瑞穂RCの25周年式典の台北延平RCの来名人数より多く45名の参加に心から感謝を申しあげます。また、瑞穂RCが紹介しました第2760地区のRACの海外研修は、台北延平RCのお世話で、第3480地区のRA代表レックスさん、事務委員長シーサーさん、そして台北延平RCのPP.NICEの娘さんで台北延平RAC会長のリンダさんのお世話で27名のアクトに大変お世話になりました。また、毎年の事ながら、台北延平RCの皆さんには、心のこもった歓待を受けまして感謝しています。瑞穂ロータリーの30周年式典にはご満足のいただけるプログラムを作つて頂きたいと願う次第です。また、台北延平RCの皆さん35名前後が、5月21日茅ヶ崎湘南RCの30周年式典に参加を利用して、5月17日に40名ほどが瑞穂ロータリーを訪問されるようです。昼は通常例会、夜は、歓迎会を開催されると思います。その節は是非、多くの参加をお願いいたします。



さて、今日の挨拶は「ラベンダー」と「北の国から」で有名になった北海道・富良野にある東京大学の広大な演習林の話です。積水化学の大久保社長が酒井秀夫演習林長に森を案内してもらったそうです。トドマツなど針葉樹とミズナラなど広葉樹にまじった天然林で植林は一切していないそうです。倒木の上に樹齢200年のトドマツが9本一列に並んで育っている。ナースロックというそうで、初めてみる光景で歓声があがるそうです。エゾシカの糞もあるちこちにころがり豊で風格のある森だそうです。この演習林の目的は持続可能な林業経営を成り立たせることで、基本は森が本来持っている天然更新力に少しだけ人手を加えてあげることだそうです。森の木々は毎年1~2%育ち、10年間で16%太るそうです。森には色々な木が複雑に入りまじって生えている。それをよく見極めて伐る。そうすると植林などをしなくても若い伸び盛りの木は、太陽の恵みを受けていっこうに伸びるそうです。

昨年、11月16日、田中政雄さんのお世話で王子製紙の春日井工場を見学したとき「ユウーカリ」の成長を聞いて驚きました。日本は戦国時代の昔から治水、治山が藩経営の要(かなめ)でした。世界の先進国の中で400年前から森林面積が減っていないのは日本だけだそうです。地球温暖化が言われる昨今です。CO₂削減が必須課題です。電気製品の買換で大幅なCO₂削減が出来るようです。環境には十分に配慮したいものです。



創立: 1980年(昭和55年)1月10日
会長: 遠山 堯郎
幹事: 天野 正明
会報委員長: 稲垣 豊

例会 日: 毎週木曜日 PM12:30~
会場: ヒルトン名古屋
事務局: 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760nagoya@mizuho.rc.jp
URL: http://www.mizuho.rc.jp/

先日、台北延平RCを訪問して参りました際、台北延平RCが、台北市駅前に「文化の使節」像を建てられ、そのレプリカを頂いて参りましたので紹介いたします。

幹事報告

天野正明幹事

- 副会長の水谷由紀夫さんが6月30日まで休会されます。
- ニコボックスより台北延平ロータリー30周年記念の祝儀として30万円、記念品代として345,139円拠出しました。
- 会議費より名古屋南RC50周年記念の祝儀として10万円を拠出しました。
- 3月29日(木)は新旧会長幹事懇談会です。13時35分より6階「けやきの間」にて行います。

出席報告

市岡正蔵出席委員

会員74名 出席51名 (出席計算人数53名)

出席率73.58%

3月 8日 は補填により 96.3%

臨時例会変更のお知らせ

名古屋西	4/5(木)※			4/26(木)※
名古屋南	4/4(水)※			4/25(水)
名古屋東		4/9(月)	4/16(月)	
名古屋守山		4/11(水)		
名古屋みなど	4/6(金)			
名古屋東南		4/11(水)		
名古屋和合		4/11(水)		
名古屋名東	4/3(火)※	4/10(火)		
名古屋名北	4/4(水)			
名古屋千種	4/3(火)	4/10(火)		
名古屋大須			4/19(木)	
名古屋名南	4/3(火)◇			
名古屋昭和		4/9(月)		
名古屋西南		4/12(木)		4/26(木)※
名古屋錦			4/17(火)	
名古屋東山		4/12(木)	4/19(木)	
名古屋葵	4/5(木)※			
名古屋空港			4/16(月)	
豊山一城北			4/17(火)	4/24(火)

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17:30~18:30となります。

ニコボックス

市岡正蔵ニコボックス委員

- 今月3月25日は電気記念日で、私の結婚記念日です。
- 今日はイニシエーションスピーチを致します。よろしくお願い致します。
- 梅田 朋嗣さん
- 3月16日は家内の誕生日に花をありがとうございました。
- 台北では皆様にお世話になりました。
- 森 恒夫さん
- 3月25日は妻の誕生日です。
- 堀 慎治さん
- 3月30日、長男賢俊の誕生日です。
- 長瀬憲八郎さん
- 台湾に行ってきました。楽しい夜でした。
- 内田 久利さん

- ・遠山会長はじめ、台湾に行かれた方々、女房ともども大変お世話になりました。
入山 治樹さん
- ・3月15日(木)から18日(日)、台北延平RC30周年記念式典訪問いたしました。遠山会長以下、関係者の皆様のおかげで大成功を収め、大変ありがとうございました。妻ともども大変感謝しております。本当に感謝!感謝!
稻葉 徹さん
- ・台北延平の30周年に、薬の副作用で体調をこわし、急遽欠席しました。
中川啓二朗さん
- ・先日の台北延平RC30周年記念碑除幕式、続く記念式典、翌日からの飲んで、飲んで、飲んで、食べて食べて食べる旅行、楽しく思い出深い四日間でした。延平の皆さん有難うございました。
長坂 邦雄さん
- ・延平RC30周年行って参りました。ご参加の皆様のご協力に感謝します。
天野 正明さん
- ・台北延平RC訪問に際し、関係各位には大変お世話様になり、感謝申し上げます。
野崎 洋二さん
- ・45名の台北延平RC30周年記念式典の参加有難うございました。
遠山 営郎さん
- ・例会欠席が続きましたので。
西本 哲さん
- ・昨日、この場所、この時間、孫(保育園)の卒園式とパーティーがありました。5時間以上かかり大変疲れました。
足立 謙祐さん
- ・梅田朋嗣さんのイニシエーションスピーチを祝して。
八木沢幹夫さん
- ・しばらく欠席いたしました。
宮崎 信次さん

委員会・同好会報告

国際奉仕委員会:高須洋志委員(延平班長)

台北延平RC30周年式典にご参加の方で、台湾の国内旅行に参加された29名の方にお知らせします。お一人4,800ニュー台湾ドルを日本円で振り込みます。一旦、クラブで立て替えて振り込みますので、皆様には後日連絡を差し上げます。よろしくお願ひいたします。

ポール・ハリス・フェローの認証状伝達式

ポール・ハリス・フェローになられた宮崎信次さんに遠山会長より認証状が授与されました。



地域功労者表彰

職業奉仕委員会 佐藤一郎委員長

今年度、瑞穂消防署に於いて地域の防災に寄与されている澤田重喜さんと正木成彦さんを地域功労者として表彰しました。佐藤一郎職業奉仕委員長より趣旨説明の後、遠山会長から感謝状と記念品が手渡されました。



瑞穂消防署署長謝辞:瑞穂消防署 堀塙好広さん

日頃、名古屋瑞穂RCの皆様には消防防災行政の推進につきまして、深い理解とご協力を賜りますと共に、只今、私ども署員2名に対しまして、大変栄えある表彰をして頂きました、厚く御礼を申し上げます。ありがとうございます。

少し火災状況等をご説明します。昨年名古屋市内では火災の件数は減少傾向でした。ただ残念なことに火災による焼死者が51名で、過去最悪でした。当瑞穂区内におきましても、中川区とならびまして、6名の尊い人命が失われました。市内の死者が増えた背景には、約3割15名の方が放火による自殺をしております。放火を除くあと36名の内訳は、約6割が高齢者、約7割の方が逃げ遅れです。瑞穂区は高齢者の数が市内で5番目、高齢者の世帯が市内でトップです。これは長寿でめでたいのですが、防火防災の面におきましては、高齢者の方たちは災害弱者となります。今後、高齢者の方の不幸な焼死を少しでもなくすよう、地域のつながりを大事に行政を進めていきたいと思います。今年、地域の連帯感、絆をより一層強固なものにしていただくよう「人の輪で 防災の輪を 広げよう」というスローガンを私自らが掲げさせていただきました。今後とも瑞穂区の安心安全のために、消防防災を一層努力してまいります。今後とも会員の皆様にはお世話になると思いますが、より一層のご尽力とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

卓話

梅田朋嗣さん

「新入会員イニシエーションスピーチ」



遠山会長からのお説明で1月に入会いたしました梅田朋嗣です。生まれは昭和20年6月です。父は鹿児島県の徳之島(奄美)、母は群馬県富岡市です。そして私は疎開先の母の故郷の富岡市で生まれました。その後父の転勤であちこち移転し、小学校は3つ行きました。高校は東京で下宿し、都立新宿高校を出ました。大学は慶應大学経済学部です。趣味ですが、スポーツが好きで、小学校と大学、社会人で軟式野球をやっておりました。会社に入つてからは会社の野球部に所属しておりましたが、30才過ぎてから試合にあまり出られなくなってしまったので、自らバッカスという草野球チームを作り、監督兼選手で40才ちょっと前まで試合に出ていました。現在はゴルフが好きで、硬式テニスのレッスンにも通っています。あと、お酒も好きで、仕事柄外で飲むことが多いのですが、家にいるときは2時間ぐらいかけてビールを飲んでいます。家族は妻と長男、長女です。妻とは4才違いですが、大学の卒業式の翌日に結婚式を挙げ、向こうの親からだいぶ恨まれた次第です。家の父親は中日ドラゴンズの選手・監督をやっておりました杉浦清といいます。長男は32才独身です。長女は結婚して今は横浜に住んでおります。

私は4人兄弟の3番目です。兄は医者で姉は専業主婦、弟は会社員で3人とも関東にいて私だけが名古屋にいます。大学を出てどこに就職しようか迷って、名古屋での就職を決めました。東海銀行かトヨタか中電で迷ったのですが、エネルギー産業なら大丈夫だと中電に決めました。中部電力に入社した後は主に営業をやっておりました。後半は関連事業部で中部電力グループのマネージメントをしておりました。平成13年に小牧のケーブル会社の社長に就任しました。その年、緑区のケーブル会社と日進のCCネットという会社を吸収し、中部ケーブルネットワークになって今に至ります。

テレビは屋根の上のアンテナで見ていると思われがちですが、アンテナでテレビを見ている割合は愛知県では40%です。残りの60%はケーブルでテレビを見ています。当社のエリア内で70%の世帯は当社のケーブルでテレビを見たりインターネットをしております。ケーブルを通じて色んな番組を流しているのですが、色んな番組を東京の衛星局から買ってながしているのものと、コミュニティチャンネルというローカルなニュースを取材して我々が放送局として放送しているチャンネルがあります。それからその設備を使ったインターネットもあります。ADSLや光と競争しているわけですが、今度光と競争するために4月から120メガビットという光より早いインターネットを出します。現在、光は100メガと言っていますが実際は40メガぐらいしか出ません。ケーブルインターネットの場合は100メガといえば100メガ出ます。ほんとはこちらの方が早いのですが、みなさんイメージで光を選んでしまいます。

今週卓話

3月29日(木)

卓話講師:特定非営利活動法人ハンガー・フリー・ワールド

ウガンダ支部担当 吉田千代子さん

テーマ:「ウガンダの子どもたちは今」

次週卓話

4月5日(木)

卓話講師:名古屋市長 松原武久さん

テーマ:「名古屋城本丸御殿の復元に向けて」